

El ITC pide al nuevo Gobierno más inversión en I+D+i - El Mundo Castellón al Día - 14/06/2018

El ITC pide al nuevo Gobierno más inversión en I+D+i

El Instituto de Tecnología Cerámica solicita al ejecutivo de Sánchez que aumente la financiación

DANIEL VICENTE CASTELLÓN

Diferentes patronales y asociaciones, como ya publicó este diario, tienen ya una lista de reivindicaciones dirigidas al nuevo Gobierno central, liderado por el socialista Pedro Sánchez, en favor del crecimiento económico, la mejora de la competitividad y el derribo de barreras que frenan el potencial de la provincia de Castellón. Asimismo, desde el Instituto de Tecnología Cerámica, entidad de suma importancia para el avance de la industria azulejera, también ponen sobre relieve las peticiones dirigidas al nuevo ejecutivo. «El apoyo a la innovación por parte de la administración pública es fundamental para aumentar la competitividad de las empresas y mejorar la calidad de vida de las personas», recuerda el director de la Asociación de Investigación de las Industrias Cerámicas, AICE-ITC, Gustavo Mallol.

Mallol lamenta que «en el ITC recibimos escasa financiación por parte de la administración central, debido a que se destinan pocos recursos económicos y a que las líneas de apoyo no se orientan completamente con la labor de I+D+i que realizamos, sino a una investigación más básica y alejada del mercado».

Así las cosas, los nuevos ministros «deberían aumentar los fondos destinados a I+D+i y que parte se orientasen a apoyar una investigación más aplicada, para cambiar la tendencia a la baja de los últimos años», considera el director de AICE-ITC.

Cabe recordar que la ministra de Industria es Reyes Maroto, mientras que la cartera de Economía la lidera Nadia Calviño y la de Transición Ecológica corresponde a Teresa Ribera. El futuro de la industria cerámica recae 'en manos' de estas tres importantes autoridades.